



Conseil de sécurité

Distr. générale
14 décembre 2000
Français
Original: anglais

Lettre datée du 28 novembre 2000, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à ma mission de bons offices à Chypre.

Vous vous souviendrez que, dans la résolution 1250 (1999) du 29 juin 1999, le Conseil de sécurité m'a demandé d'inviter les dirigeants des deux parties à prendre part à des négociations qui se tiendraient à l'automne de 1999.

Le 29 octobre 1999, j'ai informé le Conseil de sécurité que je comptais nommer Alvaro de Soto Conseiller spécial pour Chypre au Siège à compter du 1er novembre 1999 (S/1999/1111). En décembre 1999, M. Clerides et M. Denktash ont accepté mon invitation à participer à des pourparlers indirects en vue de préparer des négociations constructives devant déboucher sur un règlement global. La première série de négociations s'est tenue à New York du 3 au 14 décembre 1999. Elle a été suivie par une deuxième série, qui s'est tenue à Genève du 31 janvier au 8 février 2000.

Le 10 mai 2000, j'ai informé le Conseil qu'afin de donner la priorité à l'action de bons offices en cours, j'avais demandé à M. de Soto de demeurer au Siège (S/2000/431). De nouvelles séries de pourparlers indirects se sont tenus à Genève (du 5 au 12 juillet et du 24 juillet au 4 août 2000), à New York (du 12 au 26 septembre 2000) et de nouveau à Genève (du 1er au 10 novembre 2000).

Pour accomplir la mission qui m'a été confiée, et qui comprend des consultations dans la région ainsi qu'avec différentes capitales selon les besoins, M. de Soto a été épaulé par une petite équipe réunissant des fonctionnaires du Secrétariat et de la Force des Nations Unies chargée du maintien de la paix à Chypre (UNFICYP), un conseiller juridique et des consultants internationaux, selon les besoins. Ma mission de bons offices pour Chypre devrait se poursuivre de janvier à au moins juin 2001, date à laquelle les ressources nécessaires pour appuyer ce mandat pourraient être imputées sur le prochain budget de l'UNFICYP (sur lequel j'établirai un rapport distinct).

Je vous serais obligé de bien vouloir porter cette lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité et de leur signaler qu'il importe de continuer d'appuyer les efforts que mon Conseil spécial et moi-même déployons pour nous acquitter de ma mission pour Chypre.

(Signé) Kofi A. Annan